

**II ACTA. REUNIÓN DEL PLAN LINGÜÍSTICO DE CENTRO
21-01-2021**

En el IES José Martín Recuerda siendo las 11:15 horas del 28 de enero de 2021 se reúne el comité del Plan Lingüístico de Centro junto a los jefes de departamento de las distintas materias lingüísticas en la Biblioteca Escolar formado por las siguientes personas:

Méndez Rodríguez, Blanca
Fernández Fernández, Laura
Martín Esteban, Rosa
Martínez Valverde, Eufemia María
Romero Vázquez, Eva María
Carrillo Fuentes, Isabel
Martín Ortega, Carmelo
Rodríguez Ruiz, María Carmen

Orden del día:

- 1. Puesta en común de lo presentado en la Moodle del PLC tras su revisión.**
- 2. Ruegos y preguntas.**

1. Puesta en común de lo presentado en la Moodle del PLC tras su revisión.

Rosa Esteban comienza la intervención diciendo que los materiales presentados le parecen correctos pero que ella en particular en su materia hace algunas modificaciones adaptadas a los contenidos que le interesan trabajar. Se le recuerda que lo presentado es unos mínimos que deben de ser comunes para todo el centro pero que a nivel departamental se puede y debe adaptar a las características de su materia.

María Carmen, jefa de departamento de Francés, opina exactamente igual que Rosa y comenta que ya lo adaptaran a su materia en sucesivas reuniones de departamento.

Isabel Carrillo, jefa de departamento de Lengua Castellana y Literatura, comenta que ha propuesto en los foros algunas sugerencias pero que en general le parece bien lo aportado.

Eufemia, jefa de departamento de FEIE, observa que las rúbricas a consensuar y las pautas comunes a transmitir al alumnado están diferenciadas con términos de “básica” y “ponderada” cuando ambas están ponderadas. Propone revisar todas ellas y a la básica quitarle la ponderación para presentarla realmente como básica. De este modo, el profesorado al elegir verá realmente que una es más simple y la otra más detallada.

Laura Fernández, jefa de estudios del centro y miembro del Comité del PLC, propone presentar la evaluación de las rúbricas que salgan elegidas al profesorado de una manera más simple, a través de alguna aplicación que nos permita clicar los ítems que correspondan al alumnado evaluado y obtener de forma rápida la calificación, con el fin de ser más sencillo su puesta en práctica.

De todo ello toma nota la persona encargada de revisar todo el material y hacer las mejoras propuestas por los compañeros/as aquí presentes y tenerlas listas para antes de la primera sesión de formación, Eva María Romero Vázquez.

2. Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 11:45 horas, en el lugar y fecha arriba indicados.

Motril, 28 de enero de 2021.